

## **Claudio Gagliardi**

40 und Vater von drei Kindern. Ich arbeite hauptberuflich als Chorleiter und Musiker. Daneben bin ich seit 8 Jahren als Popularmusiker und Bandcoach in der reformierten Kirche Ittigen bei Bern tätig. Zudem war ich 7 Jahre als Musiklehrer an der Oberstufe in verschiedenen Berner Gemeinde tätig.

In meiner Gemeinde arbeite ich hauptsächlich mit Laienmusikern. Das reicht vom 9-jährigen Schlagzeuger bis zur 56-jährigen Ärztin, die genauso gut professionelle Geigerin hätte werden können. Darum ist es mir wichtig, in all meinen Kirchgemeinde-Coachings und Workshops, immer auch die Gemeindemitglieder in die sonntäglich Musik einzubeziehen. In meinem Workshop geht es darum, ein paar moderne Kirchenlieder als Ad-Hoc-Band kennenzulernen und einzustudieren.

